
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00021            DEL  19/09/2019 

 

OGGETTO :    PROPOSTA INVERSIONE SENSO DI MARCIA STRADA S NICOLA 

CEGLIE DEL CAMPO 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 19 del mese di settembre, alle ore 10:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 12 consiglieri assegnati  

 



 

Il Presidente 2 CCP, riferisce: 

 

Nella seduta del 13/9/19 la 2 CCP prendendo ad oggetto della propria discussione la 

tematica della viabilità, ha focalizzato la sua attenzione sulla Strada S. Nicola In Ceglie del Campo. 

Per tale via, anche al fine di migliorare la viabilità di tale zona, la commissione ritiene 

opportuno proporre l’inversione del senso di marcia della medesima strada  e nello specifico da via 

Domenico Di venere verso Via vaccarella. 

Tale decisione è presa all’unanimità dei componenti. 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

- UDITA la relazione del Presidente;  

- PRESA VISIONE  della documentazione pervenuta; 

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     VISTO il verbale della 2 CCP del 13/9/19 

- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  parere del 

Direttore della Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

1)  ESPRIMERE, parere favorevole 

 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di inoltrare il tutto alla Ripartizione 

Infrastrutture settore strade per i successivi ed opportuni provvedimenti 

 

 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

- IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

- ADERENDO alla suddetta proposta, con n. voti favorevoli come da prospetto, su n. presenti 

e votanti come da prospetto; 

 

 

 

DELIBERA 
 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

-   

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

Possiamo passare alla discussione del terzo punto 

all'ordine del giorno: proposta inversione senso di marcia 

di strada San Nicola in Ceglie del Campo. La parola alla 

presidente della seconda commissione la consigliera Orsola 

Scardigno. 

 

Consigliera Scardigno 

La seconda commissione propone, richiede l’inversione del 

senso di marcia di strada San Nicola da via Domenico Di 

Venere verso via Vaccarella, per facilitare il deflusso del 

traffico nelle ore di punta. 

 

Presidente 

Grazie alla consigliera, ci sono interventi? Allora la 

parola al consigliere Saliano. 

 

Consigliere Saliano 

Io non ho avuto nessuna documentazione relativa a questo 

ordine del giorno, ma non è un problema, conosco benissimo 

la situazione, se non ricordo male è stata già discussa 

negli anni precedenti questa proposta, Nicola mi dovrai 

aiutare, non mi ricordo se è stata bocciata, se è passata 

in Consiglio, se si è fermata in commissione, in ogni caso 

c’erano delle obiezioni su questa inversione di marcia che 

non so se sono state superate. Io ritengo che 

quell’obiezione possa essere.., e cioè a dire non si può 



invertire perché non c’è l’incanalazione della strada da 

via San Nicola verso la rotatoria, che io ritengo non sia 

un’obiezione da tenerne conto, ma tecnicamente non riesco a 

dire se questa cosa è giusta o meno. Quindi se questa 

questione è stata risolta, Nicola mi devi aiutare tu perché 

abbiamo, avete lavorato voi in commissione, se è stata 

risolta questa questione tecnica e quindi se c’è un parere 

tecnico necessario per procedere in tal senso vorrei 

capirlo meglio. 

 

Presidente 

Grazie al consigliere Saliano. La parola al consigliere 

Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Io ho pure il risultato della votazione dell’altra volta, è 

stata respinta, io avrei preferito veramente non aprirla 

questa questione, perché è stata respinta, perché per 

l’ennesima volta per quello che è il mio parere è arrivata 

un’indicazione, seppure correlata da documenti tecnici che 

con tutto il rispetto per chi l’ha estesa però poi noi 

viviamo lì e vediamo, oltretutto dicendo verbalmente che 

c’erano stati una serie di incidenti dove io, “io” ho 

chiesto i verbali, non mi sono mai stati i verbali di 

incidenti verificatisi nei pressi del rondò in cui 

afferisce strada San Nicola, quindi io di problematiche 

tecniche non ne vedo. L’altra volta è stata bocciata, se 



volete dico pure chi sono perché ho pure preso un appunto, 

però non credo serva stare a fare nomi di chi ha votato a 

favore, qualcuno si era astenuto, anche perché poi chi 

aveva votato a favore eravamo noi dell’opposizione, con una 

consigliera di Ceglie che rendendosi conto che veramente lì 

ci sono degli orari dove diventa invivibile, per fortuna 

per qualche minuto al giorno… Questa tu ti sei astenuto, 

della precedente, con lei, con Mariangela Nitti voto 

contrario. Voto a favore, chiedo scusa, Mariangela Nitti 

votò a favore. 

Quindi io, Vito, voglio darti delle notizie tecniche ma non 

sono in grado di darle, però siccome poi deve prevalere io 

dico sempre il buonsenso, noi l’andiamo a fare la 

richiesta, è logico che comunque domani non ti vanno a 

invertire il senso di marcia, dovranno per forza dare, 

chiedere un parere alla polizia municipale, un parere 

tecnico, io non credo ci siano problemi, però visto che sto 

parlando io con molta umiltà mi aspetto qualche problemino, 

se qualcuno la vedrà con attenzione forse qualche 

problemino dobbiamo aspettarci, e lì dobbiamo stare pronti 

poi ad analizzare le controdeduzioni a questa proposta. Per 

cui ripeto credo che sia una cosa di buonsenso fare in modo 

di fare.., perché se no lì, come dicevo prima, c’è qualche 

minuto che da via De Candia il traffico arriva a via 

Municipio, cioè le macchine ferme, coi bambini che escono 

da scuola, cioè è veramente un problema serio che possiamo 

risolvere, infatti come hai visto questa volta onore al 



merito, non so come voterà il Consiglio però onore al 

merito dei componenti della commissione, è una cosa che noi 

abbiamo affrontato in tre minuti, e questo va detto bravi 

perché è prevalso il buonsenso, non sono state fatte 

considerazioni di ordine politico perché se pure su queste 

cose dobbiamo farle non ce ne usciamo più. Quindi Vito più 

di questo io non so dirti, grazie. 

 

Presidente 

Grazie al consigliere Quaranta. La parola al consigliere 

Saliano. 

 

Consigliere Saliano  

In quel bigliettino che ti sei intascato, Nicola, c’è il 

mio voto favorevole, quindi lo ero… 

(interventi fuori microfono non udibili) 

Che hai messo in tasca, quindi ero favorevole allora e 

rimarrò favorevole adesso, solo che volevo chiedere se 

c’erano stati degli sviluppi particolari relativi a quei 

problemi tecnici che per me non ce ne sono. 

 

Presidente 

Grazie al consigliere Saliano, la parola al consigliere 

Balzano. 

 

Consigliere Balzano 



Diciamo anche una dichiarazione di voto, io sono favorevole 

anche perché andando ad analizzare tecnicamente qui c’è un 

problema principale, se non ricordo male, Nicola mi può 

aiutare, strada San Nicola sfocia su via Di Venere, giusto? 

Esatto, quindi attualmente avendo senso unico che scende è 

pericoloso nel momento in cui un’autovettura deve girare 

sulla propria sinistra, invece andando ad invertire, 

correttamente, scendendo da via Di Venere prende strada San 

Nicola, quindi credo che solo questo elemento possa essere 

sufficiente per far sì che insomma vada avanti 

l’inversione. Tutto qua, grazie. 

 

Presidente 

Grazie al consigliere Balzano. Se non ci sono altri 

interventi? La parola al consigliere Cascione. 

 

Consigliere Cascione 

Come commissione, come giustamente ha detto Nicola, 

l’abbiamo condiviso semplicemente perché le problematiche 

effettivamente sono quelle, come ha evidenziato il 

consigliere Balzano. Ma oltre a questa problematica crea 

anche un parcheggio abusivo dinanzi all’Inps e al bar Boys, 

perché proprio per il fatto che ha una corsia ampia, dove 

prima era a doppio senso di circolazione quel tratto, 

praticamente prima era a doppio senso, quindi la 

problematica si potrebbe risolvere creando o un semaforo 

così, come ci sta in tante altre condizioni, oppure delle 



strisce, uno stop dove credo che sia la cosa più opportuna, 

perché in effetti l’incrocio c’è tra la palazzina, cioè 

l’uscita dagli appartamenti del condominio e l’altra strada 

che scende, insomma in quel senso. Quindi la problematica 

credo che si potrebbe risolvere, quindi speriamo che la 

cosa passi, perché io sono favorevole. 

 

Presidente 

Grazie al consigliere Cascione, se non ci sono altri 

interventi o dichiarazioni possiamo procedere alla 

votazione, quindi vi chiedo di esprimere il voto. Tutti 

favorevoli. 

“Il Consiglio del municipio 4, udita la relazione del 

presidente. Presa visione della documentazione pervenuta, 

sentiti i diversi interventi, visto il verbale della 

seconda commissione consiliare permanente del 13.9.2019. 

Preso atto che sulla presente proposta di deliberazione è 

stato omesso il parere del direttore del municipio 

trattandosi di mero atto di indirizzo. 

Ascoltata la proposta finale formulata dal presidente. 

Visto il vigente regolamento sul decentramento 

amministrativo. 

DELIBERA di esprimere parere favorevole con voto 

all'unanimità. 

Di dare mandato alla direzione del municipio di inoltrare 

il tutto alla ripartizione infrastrutture settore strade 

per i successivi ed opportuni provvedimenti”. 



Adesso vi chiedo di votare l'immediata esecutività. 

All'unanimità. Grazie. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

04/10/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 04/10/2019 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 04/10/2019 al 18/10/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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